

Súper nota de costos y presupuestos

Costos y presupuestos II

24/04/2021

En conclusión, considero que el poder manejar distintas herramientas tecnológicas debe ser la nueva modalidad básica de un arquitecto ya que con esto podemos hacer la cuantificación de distintas dosificaciones de concreto mucho más rápido que resultaría a mano. Por otra parte, considero importante saber o tener noción de cómo se realizan estas operaciones in el uso de las herramientas como Excel para entender que procedimiento llevaremos a cabo o que formulas ocuparemos en este.